

大作戦レポート



半田市では「みんなていっしょに大作戦」を合言葉に、市民のみなさんと力を合わせて、より住みやすいまちにしていこうと目指しています。このコーナーでは、さまざまな取り組みをされている市民のみなさんの顔とともに、その取り組みの様子をお届けします。

はんだまちヒーローフェスティバル2019 市民交流センターにご当地ヒーローが集結!

12月8日(日)「はんだまちヒーローフェスティバル2019」が市民交流センターで開催され、全国のヒーローファンや家族連れなど約1,200人の来場者で賑わいました。

この取り組みは、ハンダーFOX製作委員会が、愛知県内外から地域振興などを目的して活動するご当地ヒーローを招致し、半田市を拠点とする「獣神ハンダーFOX」を中心に、17団体30体のヒーローがステージショーやグリーティングを行ったものです。

ハンダーFOX製作委員会は、舞台演劇を得意とする団体で、地域の素晴らしさをダイレクトに伝えることができるキャラクターショーを市内の催しや保育園などで行っています。また、半田市にゆかりのある“キツネ”や“半田運河”などの観光地を

今回の大作戦でいっしょに取り組んだみなさん

- ・ハンダーFOX製作委員会



キャラクターやストーリーに取り入れることで、子どもたちの郷土愛を育てています。

イベント当日は、記念撮影をする親子やヒーローへ熱い声援を送る子どもなど、多くの方が楽しんでいました。来年の「はんだまちヒーローフェスティバル」開催に向け、引き続き市内での活動やアクション教室などに取り組んでいくとのことです。

※この事業は、令和元年度半田市市民活動助成金対象事業です。



コミュニティ・スクールの紹介

成岩小学校

市内の小中学校では、「コミュニティ・スクール制度」(保護者や地域住民のみなさんと子どもたちを育てていく仕組み)を取り入れています。

成岩小学校では、コミュニティ・スクール活動の一環として、8月に「トイレピカピカ大作戦」を実施しました。老朽化により所々化粧板が剥がれた扉の修繕や、毎日15分の子どもたちによる清掃では十分にできない排水溝や換気扇、網戸などの清掃に、PTA、地域の方、職員が協力して取り組みました。皆さんのおかげでトイレが大変きれいになり、気持ちよく使えるようになりました。この活動をきっかけに「きれいに使おう」「きれいに保つためにしっかり掃除をしよう」といった子どもたちの意識も高まっています。これからも保護者、地域とともにある学校作りを進めていきたいと思ひます。

